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III COMMISSIONE CONSILIARE 
LAVORI PUBBLICI 

 

 

 

      

 L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 03 del mese di Febbraio, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Antonio Mignolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

 

        Sostituti 

1 LO SCHIAVO FILIPPO Presidente P  

2 PALAMARA ANGELO Vice Presidente P  

3 FALDUTO ROSSANA Componente P  

4 TEDESCO FRANCESCANTONIO Componente P  

5 FRANZE’ KATIA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 VALIA CARMELA Componente A  

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A Entra alle 11,06  

9 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

10 POLISTINA GREGORIO Componente A Entra alle 11,05 

11 RUSSO GIOVANNI Componente A Entra alle 11,13 

 12 CONTARTESE PASQUALE Componente P  

13 FIORILLO MARIA Componente P Esce alle 11,00 

14 ROSCHETTI ANTONINO      Componente p  

15 TOMAINO ROSARIO Componente P Esce alle 11,00 

16 MURATORE GIUSEPPE Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la stessa alle ore 10,45. 

 

 

 

 



Chiede ed ottiene la parola in via pregiudiziale il commissario Franzè: che atteso lo stato di 

pericolo esistente lungo la SS 18 incrocio con via S. Pertini , e riportando le richieste di numerosi 

cittadini della zona, chiede notizie in merito alla realizzazione della  Rotatoria e dell’installazione di 

dissuasori di velocita; 

Presidente : “So che ieri l’assessore ai LL.PP. Lombardo si è recato alla Regione Calabria per 

firmare una convenzione per la realizzazione di Tre rotatorie una delle quali sarà realizzata a breve 

all’incrocio della S.S.18 con via S. Pertini, per quanto riguarda i dissuasori di velocità attualmente 

sono è in fase di gara l’appalto che prevede la realizzazione di diversi dossi in Vibo Centro e 

Frazioni”. 

Franzè : “Desidererei avere notizie anche relativamente al progetto per realizzazione di una  Pista 

di Atletica in zona Moderata Durant, poiché mi risulta che sia stato finanziato ma ad oggi non si 

conosce la data di inizio dei lavori”. 

Presidente : “Non so perché questo ed altri lavori che sono stati regolarmente appaltati tardano ad 

essere avviati, non ostante siano stati inseriti nei vari Piani di Opere Pubbliche come ad esempio il 

Progetto Maione, il Sottopasso in Vibo Marina, ecc.”  

Franzè: ritengo sia necessario invitare il Dirigente e/o l’assessore al ramo per avere i giusti 

chiarimenti. 

Il Presidente alle ore 11,25 dichiara chiusi i lavori  e li aggiorna come da calendario. 

    

  

        Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

   Filippo Lo Schiavo                                                                        Geom. Antonio Mignolo 


